

Y no le creyeron
Música Católica

ESTA CANCION SE LA DEDICO
A DIOS, POR ESTAR EN MI
CAMINO, Y TAMBIÉN A UNA
PERSONA SUPER ESPECIAL EN MI VIDA,
PARA VERO (TINKERBELL tqfuf :*) QUE ME ENSEÑO
ESTA CANCION.

Intro: **C - Am - F - G**

Estrofas:

C **Am**
Volvió del desierto, Entróse en el pueblo
F **G**
Y le habló a la gente de mil cosas de Dios.
C **Am**
Contábale al pueblo, que había venido
F **G**
Para rescatarlos de la esclavitud.

Coro:

C **Am**
Y no le creyeron, y no le creyeron
F **G**
Subió pues al monte, cargando la cruz.

Estrofa:

Que extraño ese hombre, parece un profeta
Quizás es Elías, o es el mismo Juan
Mira como llora, arriba de un monte
Por el cruel destino de Jerusalén.

Coro.

Estrofa:

Que humilde ese hombre, come con los pobres
Y a los pecadores hermanos llamó
Mira como habla palabras tan sabias
Levanta a los muertos, y a un ciego sanó.

Coro.

Esa es la canción suerte.

Les recomiendo hagan las
estrofas con arpegio y el coro
rasgado, con los arreglos de C mayor.

VERO TQFUF